



Comité d'Intérêt de
Quartier de Saint-
Antoine - Les Bastides -
Plan d'Aou

Compte-rendu de l'Assemblée générale annuelle du CIQ de St Antoine Bastides Plan d'Aou du 05/03/2020

Sommaire

Ordre du jour

- Mot de la présidente, constat du quorum
- Lecture du rapport moral
- Lecture du rapport d'activités de l'année écoulée suivi du vote d'approbation.
- Lecture du rapport financier suivi du vote .
- Actualités CIQ

I Validation de l'ordre du jour

II Validation du CR précédent

Membres du CA Présents :

GUIGNARD Anne-Marie, BERTHIER Guy, MARTIN Martine, LAMACCHIA, Annie, TAGLIAFERRI, Cathy, MESLEM Tahar, RAMPAL Georges, CADENEL Louis, SAMAT Yves

Membres du CA excusés: TCHORDIKIAN Jeanine,

Intervenants extérieurs présents : FADHLA Hattab, Henri Jibrayel , Samia Ghali

Début de la séance 18 heures 15 , nombre de personnes présentes : 22

Le président de séance est **Guignard Anne Marie**

Le secrétaire de séance est **Martin Martine**

I Mot de la Présidente

Accueil des adhérents et présentation du déroulé de la réunion.

Émargement

Le quorum est atteint .L'assemblée annuelle peut commencer.

II Rapport Moral

Notre CIQ continue à avoir un bon fonctionnement et une bonne dynamique grâce à ses membres impliqués dans un état d'esprit positif et tourné vers l'intérêt collectif du quartier .

Nous bénéficions de l'écoute de la plupart des instances dirigeantes ,grands organismes et élus ,grâce à une crédibilité acquise dont nous nous félicitons.

Nos efforts doivent être soutenus avec ténacité face à une certaine inertie dans la réalisation des projets d'amélioration de notre quartier.

Nous avons besoin des compétences et de l'énergie de chacun de nos membres pour être efficaces .

III Compte rendu d'activités

RAPPORT D'ACTIVITÉS de l'Assemblée générale du CIQ du 5 mars 2020

~L'implication du CIQ est au maximum dans les domaines de l'hygiène ,la propreté et la sécurité.Sans les actions du CIQ ,notre quartier serait dans un état catastrophique face aux incivilités avec le manque de coordination des différents services en responsabilité qui sont très nombreux.

~Nous étudions et suivons les grands projets du quartier pour les faire avancer ou les améliorer dans l'intérêt des habitants.Nous portons à la connaissance des services responsables ,dont nous rencontrons régulièrement les responsables techniques et hiérarchiques, tous les problèmes constatés et nous soutenons tous les projets qui sont dans l'intérêt du quartier et de ses habitants. Pour le détail consulter nos CR sur notre site .

Le pôle multimodal : la mise en route des travaux bute sur un squat .

La médiathèque est toujours inachevée

La place Canovas a retrouvé peu à peu son visage et usage de place publique .Son parking attend pour être refait que la rétrocession à la Métropole soit actée .

Les problèmes de stationnement et de circulation seraient améliorés par une offre de parking adaptée et sécurisée dans notre quartier .Les parkings Canovas et du Pole multimodal sont insuffisamment utilisés en l'état actuel.

Les problèmes de pollution :

- sonore (autoroute et casquettes du mur anti bruit et tunnel)
- fluviale (pollutions diverses de Caravelle)
- dépôts d'encombrants divers et variés sur plusieurs sites du quartier.

Nous assurons l'information des nos membres dans des réunions mensuelles ouvertes à tous et par un site internet documenté .

~Nous participons activement aux enquêtes publiques

Nous soutenons les lieux culturels ,les projets artistiques et toutes les initiatives qui dynamisent notre quartier (la gare Franche ,Foresta ,le théâtre de la gare ,Hotel du Nord .

Car ces lieux peuvent permettre ,au delà de la culture et de la distraction ,une offre différente de qualité dans notre quartier ,dont peu de quartiers du nord disposent .

Le bureau s'y implique ,mais nous déplorons le manque de participation général des membres du CIQ qui ne voient pas l'intérêt de ces offres culturelles et ne les soutiennent pas en ne se rendant pas aux spectacles même offerts gratuitement.

VOTE D'APPROBATION du rapport d'activités ,Quitus est donné par la salle. Unanimité.

IV Rapport financier

Au 1 janvier il y avait 62 cotisants à jour
Au 31 Décembre , 57 cotisants à jour

Au 01 janvier :

164,77 euros sur le compte CM +
64,34 euros en espèces + 5109,97
euros sur le compte sur livret

TOTAL : 5339,08 euros

Recettes en espèces : 190 euros .
Recettes en Chèques : 95 euros

Total des recettes = 285 euros + 38,32 intérêts soit = 323,32 euros

Donc = 5662,40 euros

Dépenses : 81 en espèces : reproduction de clés + gerbe du 8 mai.
147,96 euros en chèques : cotisation confédération + cotisation fédération + AESE +
gestion du compte bancaire + divers papeterie

Total des dépenses : 228,96 euros

Reste =5433,44

Donc gain de 94,36 euros

l'augmentation de la cotisation à 7€ à été voté à l'unanimité à la précédente assemblée générale .

VOTE D'APPROBATION du rapport financier ,Quitus est donné par la salle.Unanimité.

IV ACTUALITÉS CIQ DU MOIS :

Bilan positif de l'expérience des médiateurs sur l'avenue de Roquefavour
Place Canovas courrier pour signaler des dégradations volontaires de potelets en vue de
stationnement sauvage sur les dalles piétonnes
Caravelle pollution et dépollution .Conférence Voix d'eau à la cité des arts de la rue
Opération Calanques propres en mai avec nettoyage de Caravelle le même jour. Comment
pourrions nous nous intégrer à cette action ? l'an prochain peut être .
L'ancien parking SNCF qui était devenu un vrai dépotoir à été nettoyé .La SNCF devrait démarrer
ses travaux en 2020.
Réunion ANRU prévue le lundi 9 mars de 16h30 à 18h30.

Questions de la salle :

Sur la place Canovas
Henri Jibrayel reprend l'historique des travaux sur la place Canovas : travail de longue haleine ,
toujours à recommencer . Il serait souhaitable que tous les habitants respectent ces travaux

réalisés. Après les élections municipales une visite sera faite et une décision sera prise sur les mesures à prendre pour empêcher les dégradations et vandalismes récurrents .

Sur le POLE multimodal

Samia Ghali et Henri Jibrayel reprennent l'historique et le détail des projets ,SNCF et projet ANRU Avec les améliorations de la ligne SNCF , les réalisations prévues à la place de l'ex station essence auraient été bénéfiques pour le quartier qui attend son POLE multimodal et une offre de transports en commun connectés entre eux .

Autres questions de la salle : Sur l'ouverture de l'annexe de la mairie .

D'autres remarques sur le POLE Mutimodal ,liées à une article paru dans la presse locale qui traitait des détails du projet et de ce qui empêcherait l'avance des travaux .

La salle déplore que la métropole et la préfecture laissent la situation déperir .

L'absence de contrôles administratifs sur le respect de la législation est soulevée pour les travaux chez certains particuliers .

On nous signale encore le volume des poubelles déversées par les restaurants dans le chemin de Mimet le samedi soir alors qu'il n'y a pas de collecte des ordures le dimanche dans cette rue

Problèmes récurrents du stationnement anarchique dans le quartier:Entrée avenue de Roquefavour et entrée parking devant la poste ...

Nous remercions les élus présents ce soir .

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant plus la parole, la séance est levée à 19h20 .

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de l'assemblée générale tenu lors la réunion mensuelle ouverte à tous du 5 mars 2020 signé par la Présidente et le Secrétaire.